



Pièces	5 Pièces
Superficie	126 m²
Référence	83741919
Prix	1 795 000 €

Beaulieu-sur-Mer

Appartement à vendre (06310)

Beaulieu-sur-mer : emplacement exceptionnel - à deux pas du port et des plages, et à moins de 10 minutes de monaco. Au sein d'une petite résidence sans ascenseur face à la plage des fourmis, découvrez cet appartement exceptionnel de 5 pièces en duplex d'une superficie habitable de 126 m². Il bénéficie d'une belle luminosité grâce à son exposition sud et à de larges ouvertures donnant sur une grande terrasse de 110 m² offrant une vue imprenable sur la mer. Il se compose, à l'étage principal, d'une grande pièce à vivre de 40 m² comprenant un espace salon/salle à manger avec une cuisine ouverte, ...

Beaulieu-sur-mer: exceptional location - steps away from the port and beaches, and less than 10 minutes from monaco. Within a small residence without an elevator and facing the plage des fourmis, discover this exceptional duplex apartment comprising 5 rooms and covering a living area of 126 m². It benefits from abundant natural light thanks to its southern exposure and expansive openings leading to a vast 110 m² terrace. At the main level, it comprises a spacious 40 m² living area including a living/dining space with an open kitchen, an elongated balcony, 3 bedrooms each with its ...

PALAIS IMMOBILIER BEAULIEU-SUR-MER

47 bd Marinoni - 06310 BEAULIEU-SUR-MER

[Contacter l'agence](#)

[Voir tous les biens de cette agence](#)





www.maisonsetappartements.fr

